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Ata da Décima Sexta Sessão Ordinária, do primeiro ano da Décima Sexta 

Legislatura da Câmara Municipal de Jaguariúna, realizada em primeiro de 

agosto de dois mil e dezessete, às dezoito horas e trinta minutos, na Sala das 

Sessões “Vereador Reynaldo Chiavegato”, da Câmara Municipal, localizada no 

Edifício Municipal Dr. Sebastião Paes de Almeida, desta cidade. Presidente Sr. 

Romilson Nascimento Silva. Vice-Presidente Sr. Afonso Lopes da Silva. 

Secretárias Sras. Cássia Murer Montagner e Inalda Lúcio de Barros Santana. 

Primeiramente, foi feita a Leitura de Texto Bíblico, conforme Resolução n.º 80, 

de 21 de fevereiro de 1997, sendo que o Sr. Presidente convidou o Vereador 

Ângelo Roberto Torres para proferir o seguinte texto: Livro de Jó – capítulo 15, 

versículos 1 ao 6: “Elifaz de Temã tomou a palavra e disse: Por acaso um sábio 

responde com doutrinas falsas, ou se incha com vento leste, argumentando com 

razões inconsistentes ou palavras sem sentido? Você está destruindo a religião e 

eliminando a oração! Suas culpas inspiram suas palavras e você usa a 

linguagem dos astutos. Quem condena você é sua própria boca, e não eu; são 

suas palavras que testemunham contra você.” A seguir, o Sr. Presidente 

determinou a feitura da chamada, onde foi anotada a presença dos seguintes 

Srs. Vereadores: Afonso Lopes da Silva, Alfredo Chiavegato Neto, Ângelo 

Roberto Torres, Cássia Murer Montagner, Cristiano José Cecon, David Hilário 

Neto, Inalda Lúcio de Barros Santana, José Muniz, Luiz Carlos de Campos, 

Rodrigo da Silva Blanco, Romilson Nascimento Silva, Taís Camellini Esteves e 

Walter Luís Tozzi de Camargo. Constatando número regimental, o Sr. 

Presidente, proferindo as seguintes palavras: "Sob a proteção de Deus iniciamos 

os nossos trabalhos", declarou aberta a Sessão, dando início ao Expediente: 

Primeiramente, o Sr. Presidente colocou em votação, uma a uma,  a Ata da 

Sessão Ordinária anterior, realizada em vinte de junho de dois mil e dezessete,  

a Ata da Terceira Sessão Extraordinária e a Ata da Quarta Sessão 

Extraordinária, ambas realizadas aos vinte e sete de junho de dois mil e 

dezessete, as quais foram aprovadas por unanimidade de votos pelo Plenário e 

assinadas pela Mesa.  A seguir, o Sr. Presidente determinou a leitura da Matéria 

constante do Expediente:  pela ordem, o Sr. Ângelo Roberto Torres pediu a 

palavra apresentando requerimento verbal, baseado no Art. 213, II do 

Regimento Interno solicitando que fosse dispensada a leitura da matéria oriunda 

do Executivo Municipal, dos Projetos, dos Requerimentos, das Indicações e das 

Moções dos Senhores Vereadores, e das correspondências de diversos,  lendo-

se apenas as ementas, como constavam na pauta; em discussão e votação, foi o 

mesmo aprovado por unanimidade de votos. A seguir, do Senhor Prefeito foram 
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lidos as ementas dos seguintes ofícios: 1. Ofício DER nº 058/2017, 

encaminhando a Casa Veto Total oposto ao Projeto de Lei nº 022/2017, que 

dispõe sobre alteração do artigo 1º da Lei nº 2.179, de 10 de dezembro de 2013, 

e dá outras providências; 2. Ofício DER nº 060/2017, encaminhando a Casa 

Veto Total oposto ao Projeto de Lei nº 023/2017, que dispõe sobre a revisão 

dos valores dos subsídios do Prefeito, Vice-Prefeito e Secretários Municipais, 

na forma do art. 2º, da Lei nº 2.367, de 27 de junho de 2016, e dá outras 

providências; 3. Ofício DER nº 061/2017, encaminhando a Casa Veto Total 

oposto ao Substitutivo ao Projeto de Lei nº 007/2017, que dispõe sobre a 

instituição de multa para cidadão que for flagrado jogando qualquer tipo de lixo 

nos logradouros públicos; neste momento, o Sr. Presidente solicitou  que fosse 

feita a leitura de um ofício que chegou na Casa naquele dia: 4. Ofício DER nº 

065/2017, encaminhando a Casa Projeto de Lei que autoriza o Poder Executivo 

a alienar, por doação, bem imóvel à Caixa Econômica Federal, e dá outras 

providências; depois de lidos, foram os vetos e o projeto encaminhados para as 

Comissões Permanentes, para parecer; 5. Ofício SEGOV nº 0441/2017, acusa o 

recebimento do Requerimento nº 115/2017 da Sra. Inalda Lúcio de Barros 

Santana, solicitando realizar a limpeza e higienização da Escola Júlia Calhau 

Rodrigues, no Jardim Dom Bosco, bem como, seja feita uma proteção para 

evitar a entrada de pombos e outros animais; 6. Ofício SEGOV nº 0442/2017, 

acusa o recebimento do Requerimento nº 116/2017 do Sr. Ângelo Roberto 

Torres – Neguita Torres solicitando informações sobre reparos de 

recapeamento e pintura na ponte “Pedro Abrucês”, sobre o rio Jaguari, que liga 

o centro ao bairro Nova Jaguariúna; 7. Ofício SEGOV nº 0443/2017, acusa o 

recebimento do Requerimento nº 117/2017 da Sra. Inalda Lúcio de Barros 

Santana (Inalda Cabelereira) solicitando informações sobre a possibilidade de 

colocar guard rail na Avenida Tiradentes, entre os nºs 10 ao 98, no Br. Santa 

Maria, onde são realizadas as provas de balizas para Carteira de Habilitação, 

entre outras questões; 8. Ofício SEGOV nº 0444/2017, acusa o recebimento do 

Requerimento nº 118/2017 do Sr. Rodrigo da Silva Blanco - Magrão 

solicitando informações sobre projeto de reservatório para contenção da água 

da fonte do Fontanella e colocação de quatro torneiras, abaixo do nível do 

ladrão, mantendo a qualidade da água limpa e tratada para consumo, entre 

outras questões; 9. Ofício SEGOV nº 0445/2017, acusa o recebimento do 

Requerimento nº 119/2017 do Sr. Luiz Carlos de Campos solicitando 

informações sobre quais as providências que estão sendo tomadas no sentido de 

coibir o estacionamento de veículos sobre as calçadas; 10. Ofício SEGOV nº 
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0446/2017, acusa o recebimento do Requerimento nº 120/2017 do Sr. Cristiano 

José Cecon solicitando informações sobre quanto tempo as empreiteiras 

terceirizadas na “Operação Tapa Buracos” dão de garantia nos trabalhos 

executados na cidade; 11. Ofício SEGOV nº 0447/2017, acusa o recebimento 

do Requerimento nº 121/2017 do Sr. Cristiano José Cecon solicitando 

informações se existe e como é feito pela Secretaria de Saúde, um trabalho 

referente ao cuidado da saúde mental da população; 12. Ofício SEGOV nº 

0448/2017, acusa o recebimento do Requerimento nº 122/2017 do Sr. David 

Hilário Neto solicitando informar quando será feita a limpeza do lago no 

Parque Luís Barbosa e quais as providências tomadas com óleo que está sendo 

despejado no mesmo; 13. Ofício SEGOV nº 0449/2017, acusa o recebimento 

das Indicações nºs; 217/17 do Sr. Afonso Lopes da Silva; 218, 219 e 220/17 do 

Sr. Ângelo Roberto Torres; 225/17 do Sr. Cristiano José Cecon; 223/17 do Sr. 

David Hilário Neto; 215, 216 e 221/17 da Sra. Inalda Lúcio de Barros Santana; 

222 e 224/17 do Sr. Luiz Carlos de Campos; 227, 228, 229, 230 e 231/17 da 

Sra. Taís Camellini Esteves e 226/17 do Sr. Walter Luiz Tozzi de Camargo; 14. 

Ofício SEGOV nº 0458/2017, acusa o recebimento do Requerimento nº 

123/2017 do Sr. David Hilário Neto solicitando informações sobre o prazo para 

a conclusão da operação tapa buracos; 15. Ofício SEGOV nº 0459/2017, acusa 

o recebimento do Requerimento nº 124/2017 do Sr. David Hilário Neto 

solicitando informações sobre a possibilidade para efetuar a compra de 

remédios em falta na rede e remédios não padronizados aos munícipes que 

necessitam e não têm condições financeiras para comprar; 16. Ofício SEGOV 

nº 0460/2017, acusa o recebimento do Requerimento nº 125/2017 do Sr. David 

Hilário Neto solicitando informações do motivo que estão sendo retiradas 

algumas placas de inauguração de prédios públicos; 17. Ofício SEGOV nº 

0461/2017, acusa o recebimento do Requerimento nº 126/2017 do Sr. David 

Hilário Neto solicitando fornecimento de cópia do Contrato de Gestão do 

Município com a ASAMAS e informações se o mesmo contempla o 

atendimento da Associação na UPA – Unidade de Pronto Atendimento; 18. 

Ofício SEGOV nº 0462/2017, acusa o recebimento do Requerimento nº 

127/2017 do Sr. David Hilário Neto solicitando informações sobre a 

possibilidade de uma revisão no aumento de salário do servidor público para 

este ano de 2017; 19. Ofício SEGOV nº 0463/2017, acusa o recebimento do 

Requerimento nº 128/2017 do Sr. David Hilário Neto solicitando informações 

quando será feita a manutenção na iluminação do Parque Luis Barbosa; 20. 

Ofício SEGOV nº 0464/2017, acusa o recebimento do Requerimento nº 
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129/2017 do Sr. David Hilário Neto solicitando informações sobre o valor 

mensal repassado à ASAMAS e a existência de datas e prazos para estes 

repasses; 21. Ofício SEGOV nº 0465/2017, acusa o recebimento do 

Requerimento nº 130/2017 do Sr. David Hilário Neto solicitando informações 

sobre o prazo para a UPA –Unidade de Pronto Atendimento fazer atendimentos 

pediátricos e se tornar 24 horas; 22. Ofício SEGOV nº 0466/2017, acusa o 

recebimento do Requerimento nº 131/2017 do Sr. David Hilário Neto 

solicitando informações sobre a permanência do Município em estado de 

calamidade financeira; 23. Ofício SEGOV nº 0467/2017, acusa o recebimento 

do Requerimento nº 132/2017 do Sr. David Hilário Neto solicitando 

informações sobre critérios para obter remédios na Rede Pública, entre outras 

questões; 24. Ofício SEGOV nº 0468/2017, acusa o recebimento do 

Requerimento nº 134/2017 da Sra. Tais Camellini Esteves solicitando 

informações de quando será iniciada a manutenção das pinturas de chão e 

placas de sinalização em nossa Cidade; 25. Ofício SEGOV nº 0469/2017, acusa 

o recebimento do Requerimento nº 135/2017 da Sra. Tais Camellini Esteves 

solicitando ao Executivo Municipal informações sobre o motivo da demora 

para agendamento de consultas com médico ginecologista no Posto Fontanela; 

26. Ofício SEGOV nº 0470/2017, acusa o recebimento do Requerimento nº 

136/2017 da Sra. Tais Camellini Esteves solicitando informações do motivo da 

falta de medicamentos nos Postos de Saúde; 27. Ofício SEGOV nº 0471/2017, 

acusa o recebimento do Requerimento nº 137/2017 da Sra. Tais Camellini 

Esteves solicitando informar do porquê que os motoristas de ambulância não 

utilizam os uniformes e equipamentos de proteção individual (EPI) necessários 

para o exercício da função; 28. Ofício SEGOV nº 0472/2017, acusa o 

recebimento das Indicações nºs: 233/17 do Sr. David Hilário Neto; 232/17 da 

Sra. Inalda Lúcio de Barros Santana; 234/17 do Sr. Luiz Carlos de Campos; 

237, 238, 239, 240 e 241/17 da Sra. Tais Camellini Esteves; 235 e 236/17 do 

Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo; 29. Ofício SEGOV nº 0475/2017, acusa o 

recebimento do Requerimento nº 138/2017 do Sr. David Hilário Neto 

solicitando informações sobre maior agilidade para efetuar o agendamento de 

consultas nas UBSs; medidas para contratação de médicos para preencher o 

lugar dos contratos encerrados no Programa “Mais Médicos”, e previsão de 

realização de consumo público para a área de Saúde; 30. Ofício SEGOV nº 

0476/2017, acusa o recebimento do Requerimento nº 139/2017 da Sra. Tais 

Camellini Esteves solicitando informações sobre como é feita a fiscalização de 

ambulantes em nosso Município; 31. Ofício SEGOV nº 0477/2017, acusa o 
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recebimento do Requerimento nº 140/2017 da Sra. Tais Camellini Esteves, 

solicitando informações sobre a limpeza de ruas, calçadas e vias públicas de 

nosso Município; 32. Ofício SEGOV nº 0478/2017, acusa o recebimento do 

Requerimento nº 141/2017 da Sra. Tais Camellini Esteves, solicitando 

informações sobre a poda de árvores no Município; 33. Ofício SEGOV nº 

0479/2017, acusa o recebimento das Indicações nºs: 246/17 do Sr. Alfredo 

Chiavegato Neto; 247/17 do Sr. Ângelo Roberto Torres; 243, 244 e 245/17 do 

Sr. Cristiano José Cecon; 242/17 da Sra. Inalda Lúcio de Barros Santana; 248, 

249, 250, 251, 252, 253, 254, 255, 256 e 257/17, da Sra. Tais Camellini 

Esteves; 34. Ofício SEGOV nº 0482/2017, dando resposta ao Requerimento nº 

079/2017 do Sr. Afonso Lopes da Silva solicitando informações sobre a 

existência de estudos para a reedição da Feira do Empreendedor na Praça 

Umbelina Bueno; 35. Ofício SEGOV nº 0485/2017, dando resposta ao 

Requerimento nº 093/2017, do Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo e Cristiano 

José Cecon solicitando ao Executivo Municipal informar sobre excesso dos 

valores cobrados nas contas de água e esgoto dos moradores dos Condomínios 

Jaguariúna I e II, entre outras questões; 36. Ofício SEGOV nº 0486/2017, 

dando resposta ao Requerimento nº 067/2017 da Sra. Taís Camellini Esteves 

solicitando informações da possibilidade de Concurso Público para a Guarda 

Municipal de Jaguariúna. 37. Ofício SEGOV nº 0487/2017, dando resposta ao 

Requerimento nº 081/2017 do Sr. Alfredo Chiavegato Neto solicitando 

informar como se efetuará a aplicação da Lei Municipal nº 2.312/2015, que 

dispõe sobre o uso de aparelhos de som, portáteis ou instalados em veículos que 

venham perturbar sossego público nas vias e logradouros públicos, e dá outras 

providências; 38. Ofício SEGOV nº 0488/2017, dando resposta ao 

Requerimento nº 098/2017 do Sr. David Hilário Neto solicitando informar 

quais são os imóveis alugados pela Prefeitura, o valor do aluguel de cada 

imóvel e para que estão sendo utilizados; 39. Ofício SEGOV nº 0489/2017, 

dando resposta ao Requerimento nº 097/2017 do Sr. David Hilário Neto 

solicitando informar do motivo de não estar sendo cumprida a Lei nº 2.152 de 

11/06/2013, que dispõe sobre a utilização das cores oficiais e Brasão do 

Município, e dá outras providências no imóvel que está atendendo à Escola das 

Artes; quem vai arcar com as despesas referentes aos serviços, que pela Lei 

terão que serem refeitos, quando será repintado; 40.Ofício SEGOV nº 

0490/2017, dando resposta ao Requerimento nº 082/2017 dos Srs. Alfredo 

Chiavegato Neto e Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres solicitando ao 

informações se existe previsão para que a Unidade de Pronto Atendimento – 
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UPA faça o atendimento 24h; 41. Ofício SEGOV nº 0491/2017, dando resposta 

ao Requerimento nº 062/2017 do Sr. Cristiano José Cecon solicitando 

informações sobre os números mensais no serviço de castração de cães na 

cidade e se existe algum projeto para ser intensificado este serviço; 42. Ofício 

SEGOV nº 0492/2017, dando resposta ao Requerimento nº 027/2017 do Sr. 

David Hilário Neto solicitando informações sobre atendimento para outras 

cidades, na maternidade do Hospital Walter Ferrari; 43. Ofício SEGOV nº 

0494/2017, dando resposta ao Requerimento nº 045/2017 do Sr. Ângelo 

Roberto Torres solicitando informações sobre quais providências que serão 

tomadas com relação ao trabalho de recapeamento da rua Limoeiro, no bairro 

Roseira de Cima, que está muito perigosa para todo tipo de trânsito; 44. Ofício 

SEGOV nº 0495/2017, dando resposta ao Requerimento nº 019/2017 do Sr. 

Cristiano José Cecon solicitando informar se existe algum estudo para melhorar 

o fluxo do trânsito em frente aos Supermercados “Espaço Sabores” e 

“Lavapés”; 45. Ofício SEGOV nº 0496/2017, dando resposta ao Requerimento 

nº 035/2017 Do Sr. Ângelo Roberto Torres solicitando a cópia contrato de 

recapeamento feito na rua Amoreira do Bairro Roseira de Cima; 46. Ofício 

SEGOV nº 0497/2017, dando resposta ao Requerimento nº 084/2017 do Sr. 

Cristiano José Cecon solicitando informações sobre as negociações para a 

construção de uma nova rodoviária no Município; 47. Ofício SEGOV nº 

0498/2017, dando resposta ao Requerimento nº 039/2017 Do Sr. Romilson 

Nascimento Silva solicitando informar se há projeto para instalação de 

Aquecedores Solares nas residências das famílias de baixa renda no Município 

de Jaguariúna em parceria com a CPFL Jaguari (com cópia para a CPFL 

Jaguari); 48. Ofício SEGOV nº 0499/2017, dando resposta ao Requerimento nº 

052/2017 do Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo solicitando informações sobre a 

viabilidade de realização de um Projeto de Reciclagem nas Escolas Municipais; 

49. Ofício SEGOV nº 0500/2017, dando resposta ao Requerimento nº 074/2017 

do Sr. Alfredo Chiavegato Neto solicitando se existe a possibilidade de troca ou 

reparo do container verde localizado nas proximidades do número 402, da rua 

Joaquim Bueno, bairro Santa Cruz, bem como voltá-lo para a rua Marechal 

Floriano Peixoto; 50. Ofício SEGOV nº 0504/2017, dando resposta ao 

Requerimento nº 055/2017 do Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo solicitando 

informar sobre a reedição do Programa Especial de Recuperação Fiscal – 

REFIS Municipal; 51. Ofício SEGOV nº 0505/2017, dando resposta ao 

Requerimento nº 068/2017 do Sr. David Hilário Neto solicitando informações 

sobre a possibilidade de colocar caçambas/lixeiras na Rua Pedro Lana nº 51, no 
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Bairro Vargeão; 52. Ofício SEGOV nº 0506/2017, dando resposta ao 

Requerimento nº 092/2017 da Sra. Tais Camellini Esteves solicitando informar 

sobre o motivo da mudança de local da Biblioteca Municipal, que agora estará 

localizada na Estação de Guedes; 53. Ofício SEGOV nº 0507/2017, dando 

resposta ao Requerimento nº 017/2017 do Sr. Ângelo Roberto Torres 

solicitando informações sobre a data prevista para o início de funcionamento do 

Posto de Saúde da Roseira de Cima, inclusive com as salas de odontologia; 54. 

Ofício SEGOV nº 0508/2017, dando resposta ao Requerimento nº 0139/2017 

da Sra. Tais Camellini Esteves, solicitando informações sobre como é feita a 

fiscalização de ambulantes em nosso Município; 55. Ofício SEGOV nº 

0509/2017, dando resposta ao Requerimento nº 0141/2017 da Sra. Tais 

Camellini Esteves, solicitando informações sobre a poda de árvores no 

Município; 56. Ofício SEGOV nº 0510/2017, dando resposta ao Requerimento 

nº 0122/2017 do Sr. David Hilário Neto solicitando informar quando será feita 

a limpeza do lago no Parque Luís Barbosa e quais as providências tomadas com 

óleo que está sendo despejado no mesmo; 57. Ofício SEGOV nº 0511/2017, 

dando resposta ao Requerimento nº 0124/2017 do Sr. David Hilário Neto 

solicitando informações sobre a possibilidade para efetuar a compra de 

remédios em falta na rede e remédios não padronizados aos munícipes que 

necessitam e não têm condições financeiras para comprar; 58. Ofício SEGOV 

nº 0512/2017, dando resposta ao Requerimento nº 0132/2017 do Sr. David 

Hilário Neto solicitando informações sobre critérios para obter remédios na 

Rede Pública, entre outras questões; 59. Ofício SEGOV nº 0513/2017, dando 

resposta ao Requerimento nº 0136/2017 da Sra. Tais Camellini Esteves 

solicitando informações do motivo da falta de medicamentos nos Postos de 

Saúde; 60. Ofício SEGOV nº 0514/2017, dando resposta ao Requerimento nº 

0130/2017 do Sr. David Hilário Neto solicitando informações sobre o prazo 

para a UPA –Unidade de Pronto Atendimento fazer atendimentos pediátricos e 

se tornar 24 horas; 61. Ofício SEGOV nº 0515/2017, dando resposta ao 

Requerimento nº 0106/2017 do Sr. Alfredo Chiavegato Neto solicitando 

informações sobre a empresa contratada que realiza análise nas águas da mina 

do “Fontanela”, quantas vezes por ano ou a cada quanto tempo é realizada essa 

análise e como é divulgado o resultado de tal análise à população; 62. Ofício 

SEGOV nº 0516/2017, dando resposta ao Requerimento nº 0072/2017 do Sr. 

Walter Luís Tozzi de Camargo solicitando informações sobre elaboração de 

Projeto de Lei para isenção de IPTU para proprietários de bens inventariados e 

tombados; 63. Ofício SEGOV nº 0528/2017, dando resposta ao Requerimento 
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nº 0103/2017 do Sr. Luiz Carlos de Campos solicitando informar se existe a 

formalização das equipes, quais são e quais órgãos estão vinculadas, 

considerando o organograma do Decreto nº 3.527/2017, que dispõe sobre a 

representação gráfica da estrutura administrativa da Prefeitura (organograma); 

64. Ofício SEGOV nº 0529/2017, dando resposta ao Requerimento nº 

0114/2017 do Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo, solicitando informações sobre 

a Escola de Governo; 65. Ofício SEGOV nº 0530/2017, dando resposta ao 

Requerimento nº 0101/2017 do Sr. David Hilário Neto solicitando informações 

que especifica quanto à Biblioteca Municipal (quantidade de livros do acervo, 

como foi feito o transporte dos livros para o Bairro de Guedes, entre outras 

questões); 66. Ofício SEGOV nº 0531/2017, dando resposta ao Requerimento 

nº 0135/2017 da Sra. Tais Camellini Esteves solicitando informações sobre o 

motivo da demora para agendamento de consultas com médico ginecologista no 

Posto Fontanela; 67. Ofício SEGOV nº 0533/2017, dando resposta ao 

Requerimento nº 080/2017 da Sra. Cássia Murer Montagner solicitando 

informar quais as mudanças estabelecidas no funcionamento da Zona Azul de 

Jaguariúna e o motivo de tais alterações; 68. Ofício SEGOV nº 0534/2017, 

dando resposta ao Requerimento nº 085/2017 do Sr. Cristiano José Cecon 

solicitando informar quais as condições que se encontram as motocicletas que 

eram usadas pela Guarda Municipal, entre outras questões; 69. Ofício SEGOV 

nº 0535/2017, dando resposta ao Requerimento nº 094/2017 do Sr. Walter Luís 

Tozzi de Camargo solicitando informar sobre a atual situação das Associações 

de Moradores de Bairros; 70. Ofício SEGOV nº 0536/2017, dando resposta ao 

Requerimento nº 095/2017 do Sr. Afonso Lopes da Silva – Silva solicitando 

informar sobre a possibilidade de criação de um espaço na Secretaria de 

Desenvolvimento Econômico e Social para o funcionamento do SEBRAE; 71. 

Ofício SEGOV nº 0537/2017, dando resposta ao Requerimento nº 116/2017 do 

Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres solicitando informações sobre 

reparos de recapeamento e pintura na ponte “Pedro Abrucés”, sobre o rio 

Jaguari, que liga o centro ao bairro Nova Jaguariúna; 72. Ofício SEGOV nº 

0541/2017, dando resposta ao Requerimento nº 056/2017 do Sr. David Hilário 

Neto solicitando disponibilizar à Edilidade acesso para consultas de todos os 

documentos referentes ao PROUNI Municipal desde a sua criação 

(documentações e informações de todos os anos; critérios para classificação; 

lista de deferidos e indeferidos e qual metodologia utilizada); 73. Ofício 

SEGOV nº 0542/2017, dando resposta ao Requerimento nº 111/2017 do Sr. 

José Muniz solicitando informar sobre lista atualizada dos credores que 
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fornecem produtos e serviços à Municipalidade; quais os critérios adotados pela 

Administração para pagamento desses credores. A seguir, dos Senhores 

Vereadores foram lidas as ementas das seguintes proposituras: Projetos: 1. De 

Lei Complementar do Sr. Romilson Nascimento Silva que dá nova redação à 

letra “m” e “n”, e acresce a letra “o” do artigo 40 da Lei Complementar nº 97 

de 20 de dezembro de 2004, que dispõe sobre o parcelamento e o ordenamento 

do uso e da ocupação do solo do município de Jaguariúna, e dá outras 

providências; 2. De Resolução do Sr. Romilson Nascimento Silva que dá nova 

redação ao art. 2º da Resolução nº 168, de 16 de outubro de 2013; 3. De 

Resolução do Sr. Romilson Nascimento Silva que dispõe sobre a substituição 

dos Anexos I e IV da Resolução nº 103, de 03 de março de 2000; 4. De 

Resolução do Sr. Romilson Nascimento Silva que altera o artigo 4º da 

Resolução nº 149 de 20 de maio de 2009; 5. Substitutivo ao Projeto de Lei 

Complementar nº 004/2017 do Sr. Romilson Nascimento Silva que reconhece a 

Guarda Municipal de Jaguariúna como Instituição Policial do Município, e dá 

outras providências. Requerimentos: 1. Do Sr. David Hilário Neto solicitando 

ao Executivo Municipal informações sobre a possibilidade de colocar uma 

lombada na Rua Minas Gerais, próximo ao cruzamento com a Rua Cel. 

Amâncio Bueno;  2. Do Sr. Afonso Lopes da Silva – Silva  solicitando às 

Estâncias Metrópolis Turismo e Viação Ltda informações sobre a criação de 

uma linha de transporte coletivo para atender o Loteamento Reserva da Barra, 

entre outras questões;  3. Do Sr. David Hilário Neto solicitando ao Executivo 

Municipal informações sobre as respostas que ainda não foram entregues dos 

seguintes Requerimentos nºs. 027, 037, 056, 057, 068, 069, 097, 098 e 

101/2017; 4. Do Sr. Rodrigo da Silva Blanco – Magrão solicitando ao 

Executivo Municipal informar se existe a possibilidade de criação de uma rota 

alternativa, para desviar o tráfego de caminhões da Rua Amoreira, no Bairro 

Roseira de Cima; 5. Do Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres solicitando 

ao Executivo Municipal informar há quanto tempo vem sendo cobrada a taxa de 

limpeza de fossas sépticas. Indicações: 1. Do Sr. Ângelo Roberto Torres – 

Neguita Torres solicitando ao Executivo Municipal para que seja feita uma 

pintura de faixas de sinalização de embarque e desembarque para vans e ônibus 

escolares na Creche Algodão Doce, Carrossel e na Escola Vila das Letras; 2. 

Do Sr. Afonso Lopes da Silva – Silva solicitando ao Executivo Municipal 

refazer a pintura de sinalização de solo no estacionamento do Hospital 

Municipal “Walter Ferrari” de vagas para Idosos e Portadores de Necessidades 

Especiais; 3. Do Sr. Afonso Lopes da Silva – Silva solicitando ao Executivo 
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Municipal a volta da farmácia na UPA – Unidade de Pronto Atendimento;  4. 

Do Sr. Afonso Lopes da Silva – Silva solicitando ao Executivo Municipal a 

contratação de Pediatras para atendimento na UPA – Unidade de Pronto 

Atendimento; 5. Do Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres solicitando ao 

Executivo Municipal em caráter de urgência a operação tapa buracos no Bairro 

Roseira de Cima; 6. Do Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres solicitando 

ao Executivo Municipal pintura das lombadas do bairro Roseira de Cima; 7. Do 

Sr. José Muniz solicitando ao Executivo Municipal mudança no ponto de taxi 

localizado na Rua Cel. Amâncio Bueno, para a Rua Cândido Bueno, defronte à 

Drogaria São Luiz; 8. Do Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo solicitando ao 

Executivo Municipal construção de uma ponte sobre o Rio Camanducaia, 

ligando o Bairro Sto. Antonio do Jardim ao Bairro Florianópolis; 9. Do Sr. 

Walter Luís Tozzi de Camargo solicitando ao Executivo Municipal inclusão da 

Festa dos 50 anos da Capela Santa Cruz do Bairro Tanquinho Velho, na 

programação das festividades do Aniversário da cidade de Jaguariúna, de 02 a 

17 de setembro de 2017; 10. Do Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo solicitando 

ao Executivo Municipal implantação de uma academia ao Ar Livre, no Bairro 

Santo Antonio do Jardim; 11. Do Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo solicitando 

ao Executivo Municipal implantação de coleta seletiva de resíduos 

(reciclagem), no Bairro Santo Antonio do Jardim 12. Do Sr. Walter Luís Tozzi 

de Camargo solicitando ao Executivo Municipal manutenção nas ruas do no 

Bairro Santo Antonio do Jardim e estudo de viabilidade disponibilização de 

caminhão pipa para minimizar a poeira no Bairro; 13. Do Sr. Walter Luís Tozzi 

de Camargo solicitando ao Executivo Municipal colocação de iluminação 

pública na Rua Búfalo, no Bairro Santo Antonio do Jardim; 14. Do Sr. Walter 

Luís Tozzi de Camargo solicitando ao Executivo Municipal manutenção e 

ampliação de horários de ônibus que atendam ao Bairro Santo Antonio do 

Jardim, em todos dos dias e horários; 15. Do Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo 

solicitando ao Executivo Municipal demarcação de pintura de solo e colocação 

de placas de sinalização, além de um estudo de tráfego visando evitar inúmeros 

acidentes de trânsito, no cruzamento das Ruas José A. Guedes e Joaquim Bueno 

no Centro da cidade; 16. Do Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo solicitando ao 

Executivo Municipal construção de um Posto de Saúde para atender aos Bairros 

Santo Antonio do Jardim Bom Jardim e Floresta; 17. Do Sr. Rodrigo da Silva 

Blanco - Magrão solicitando ao Executivo Municipal a construção de uma 

lombada na Rua Testa, em ponto estratégico, no Jardim São Sebastião; 18. Da 

Sra. Inalda Lúcio de Barros Santana – Inalda Cabelereira solicitando ao 
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Executivo Municipal construção de lombada na rua Paulo Tenan, altura do nº 

47, bairro São Pedro; 19. Da Sra. Inalda Lúcio de Barros Santana – Inalda 

Cabelereira solicitando ao Executivo Municipal manutenção na sinalização 

térrea da rua Paulo Tenan, no bairro São Pedro; 20. Da Sra. Inalda Lúcio de 

Barros Santana – Inalda Cabelereira solicitando ao Executivo Municipal 

sinalização das ruas do bairro São Pedro – manutenção ou troca das placas de 

identificação das ruas; 21. Da Sra. Tais Camellini Esteves – Tais da Água, 

solicitando ao Executivo Municipal sinalização na proximidade do Colégio da 

Villa, alertando aos motoristas sobre a existência de escola e trânsito de 

crianças no local; 22. Da Sra. Tais Camellini Esteves – Tais da Água, 

solicitando ao Executivo Municipal manutenção das calçadas ao redor do 

Parque dos Lagos; 23. Da Sra. Tais Camellini Esteves – Tais da Água, 

solicitando ao Executivo Municipal feitura de lombada na rua Testa em frente 

ao número 221, no bairro São Sebastião; 24. Da Sra. Tais Camellini Esteves – 

Tais da Água, solicitando ao Executivo Municipal feitura de lombada na rua 

Eny Ponce Vilela Lima, no bairro Cruzeiro do Sul; 25. Da Sra. Tais Camellini 

Esteves – Tais da Água, solicitando ao Executivo Municipal substituição das 

lâmpadas queimadas na Avenida Pacífico Moneda, no bairro Vargeão; 26. Da 

Sra. Tais Camellini Esteves – Tais da Água, solicitando ao Executivo 

Municipal repintar as faixas de sinalização de solo na rotatória da rua Santa 

Catarina, próximo ao Parque Santa Maria; 27. Da Sra. Tais Camellini Esteves – 

Tais da Água, solicitando ao Executivo Municipal colocação de um coletor de 

lixo na Avenida Antonio Pinto Catão, em frente ao Restaurante Mr. Dog. 

Moções: 1. Do Sr. Afonso Lopes da Silva - Silva de Congratulações e Louvor à 

Secretaria Municipal de Educação, pela realização da Festa Julina, nos dias 01 e 

02 de julho, no Parque Santa Maria; 2. Do Sr. Afonso Lopes da Silva - Silva de 

Congratulações e Louvor à Associação Cultural e Centro de Tradições 

Nordestinas pela realização da Festa realizada no dia 24 de junho p.p, no 

Restaurante Tempero da Roça, nesta Cidade; 3. Do Sr. Afonso Lopes da Silva - 

Silva de Congratulações e Louvor à SNELLOG, ao Departamento de 

Desenvolvimento Econômico e à Secretaria Municipal de Saúde, pela doação 

ao Município de R$ 100.000,00 (cem mil reais) em medicamentos aos nossos 

Postos de Saúde, no dia 19 de junho, próximo passado; 4. Dos Srs. Cássia 

Murer Montagner e Walter Luis Tozzi de Camargo de Pesar pelo passamento 

do Sr. Moacyr Malachias, ocorrido em 30 de junho p.p., com 90 anos de idade; 

5. Do Sr. Luiz Carlos de Campos Congratulações e Louvor a João Pedro Pires 

de Camargo Durante, pela conquista do título de Campeão Paulista de Judô 
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Sub-11, em São Bernardo do Campo, dia 17 de junho p.p; 6. Do Sr. Ângelo 

Roberto Torres – Neguita Torres de Pesar pelo passamento da Sra. Maria 

Aparecida Gaona Seuani, ocorrido em 25 de julho p.p, aos 69 anos de idade; 7. 

Do Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres de Pesar pelo passamento da 

Sra. Conceição Sotello Fávero, ocorrido em 25 de julho p.p, aos 85 anos de 

idade; 8. Do Sr. José Muniz de Congratulações e Louvor a toda Equipe da 

Secretaria de Educação, pelo sucesso da 1ª Semana de Educação – “Formação 

que Transforma”, ocorrida nos dias 18, 19 e 20 de julho p.p.; 9. Do Sr. Walter 

Luis Tozzi de Camargo de Pesar pelo passamento da Sra. Romilda Parisi 

Tonini, ocorrido no dia 22 de julho, aos 89 anos de idade. A seguir, foram lidas 

as ementas das seguintes correspondências de Diversos: 1. Ofício CG.C.DER nº 

1060/2017 do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, que encaminha 

cópia de sentença proferida sobre contrato irregular – Prefeitura Municipal de 

Jaguariúna – TC 001123/003/12; 2. Ofício SETUC nº 595/2017 – Secretária 

Municipal de Turismo e Cultura, acusando recebimento da Moção nº 047/2017 

da Sra. Inalda Lúcio de Barros Santana e Outros de congratulações e Louvor à 

Secretaria de Turismo e Cultura pelo 1º Piquenique Literário da Escola das 

Artes de Jaguariúna; 3. Ofício SETUC nº 593/2017 – Secretária Municipal de 

Turismo e Cultura, acusando recebimento da Moção nº 050/2017 do Sr. 

Rodrigo da Silva Blanco e outros de congratulações e louvor à Secretaria de 

Turismo e Cultura de Jaguariúna e a Comissão da Cavalaria Antoniana pela 

organização da 44ª Cavalaria Antoniana, realizada dia 11 de junho do corrente 

ano; 4. Ofício SETUC nº 594/2017 – Secretária Municipal de Turismo e 

Cultura, acusando recebimento da Moção nº 057/2017 dos Srs. Alfredo 

Chiavegato Neto e Ângelo Roberto Torres e Outros de congratulações e Louvor 

à Sra. Maria das Graças Hansen Albaran dos Santos, Secretária de Turismo e 

Cultura, pela realização do evento e também ao Projeto ARCA como Comissão 

Organização  da Passeata Cultural – Marcha Para Jesus, ocorrido no dia 17 de 

junho corrente, nesta cidade; 5. Carta das Estâncias Metrópolis Turismo e 

Viação Ltda, dando resposta ao Requerimento nº 133/2017 do Sr. David Hilário 

Neto informações sobre cumprimento de horário dos ônibus de transporte de 

alunos da FAJ II até o Florianópolis; 6. Ofício nº 876/2017/SR/GIGOV/CP – 

Caixa Econômica Federal – que encaminha cópia de Notificação de Tomada de 

Contas Especial, com a finalidade de recursos financeiros da União para 

Iluminação do Estádio Municipal; 7. Ofício nº 877/2017/SR/GIGOV/CP – 

Caixa Econômica Federal – que encaminha cópia de Notificação de Tomada de 

Contas Especial, com a finalidade de recursos financeiros da União para 
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Modernização da Infraestrutura do Estádio Municipal; 8. Comunicado CM 

067797/2017 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação 

comunicando liberação de verba ao Município no valor de R$ 402.202,02. A 

seguir, o Sr. Presidente colocou em votação as seguintes Proposituras, 

comunicando que se houvesse desejo de discussão, deveriam proceder de 

acordo com o Art.154, alínea única, do R.I., alterado pelas Resoluções nºs 63 e 

91: 1. Requerimento do Sr. David Hilário Neto solicitando ao Executivo 

Municipal informações sobre a possibilidade de colocar uma lombada na Rua 

Minas Gerais, próximo ao cruzamento com a Rua Cel. Amâncio Bueno, em 

votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 2. Requerimento do 

Sr. Afonso Lopes da Silva – Silva  solicitando às Estâncias Metrópolis Turismo 

e Viação Ltda informações sobre a criação de uma linha de transporte coletivo 

para atender o Loteamento Reserva da Barra, entre outras questões, em votação, 

foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 3. Requerimento do Sr. 

David Hilário Neto solicitando ao Executivo Municipal informações sobre as 

respostas que ainda não foram entregues dos seguintes Requerimentos nºs. 027, 

037, 056, 057, 068, 069, 097, 098 e 101/2017, em votação, foi o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos; 4. Requerimento do Sr. Rodrigo da Silva 

Blanco – Magrão solicitando ao Executivo Municipal informar se existe a 

possibilidade de criação de uma rota alternativa, para desviar o tráfego de 

caminhões da Rua Amoreira, no Bairro Roseira de Cima, em votação, foi o 

mesmo aprovado por unanimidade de votos; 5. Requerimento do Sr. Ângelo 

Roberto Torres – Neguita Torres solicitando ao Executivo Municipal informar 

há quanto tempo vem sendo cobrada a taxa de limpeza de fossas sépticas, em 

votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 6. Moção do Sr. 

Afonso Lopes da Silva - Silva de Congratulações e Louvor à Secretaria 

Municipal de Educação, pela realização da Festa Julina, nos dias 01 e 02 de 

julho, no Parque Santa Maria, em votação, foi a mesma aprovada por 

unanimidade de votos; 7. Moção do Sr. Afonso Lopes da Silva - Silva de 

Congratulações e Louvor à Associação Cultural e Centro de Tradições 

Nordestinas pela realização da Festa realizada no dia 24 de junho p.p, no 

Restaurante Tempero da Roça, nesta Cidade, em votação, foi a mesma 

aprovada por unanimidade de votos; 8. Moção do Sr. Afonso Lopes da Silva - 

Silva de Congratulações e Louvor à SNELLOG, ao Departamento de 

Desenvolvimento Econômico e à Secretaria Municipal de Saúde, pela doação 

ao Município de R$ 100.000,00 (cem mil reais) em medicamentos aos nossos 

Postos de Saúde, no dia 19 de junho, próximo passado, em votação, foi a 
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mesma aprovada por unanimidade de votos; 9. Moção dos Srs. Cássia Murer 

Montagner e Walter Luis Tozzi de Camargo de Pesar pelo passamento do Sr. 

Moacyr Malachias, ocorrido em 30 de junho p.p., com 90 anos de idade, em 

votação, foi a mesma aprovada por unanimidade de votos; 10. Moção do Sr. 

Luiz Carlos de Campos Congratulações e Louvor a João Pedro Pires de 

Camargo Durante, pela conquista do título de Campeão Paulista de Judô Sub-

11, em São Bernardo do Campo, dia 17 de junho p.p, em votação, foi a mesma 

aprovada por unanimidade de votos; 11. Moção do Sr. Ângelo Roberto Torres – 

Neguita Torres de Pesar pelo passamento da Sra. Maria Aparecida Gaona 

Seuani, ocorrido em 25 de julho p.p, aos 69 anos de idade, em votação, foi a 

mesma aprovada por unanimidade de votos; 12. Moção do Sr. Ângelo Roberto 

Torres – Neguita Torres de Pesar pelo passamento da Sra. Conceição Sotello 

Fávero, ocorrido em 25 de julho p.p, aos 85 anos de idade, em votação, foi a 

mesma aprovada por unanimidade de votos; 13. Moção do Sr. José Muniz de 

Congratulações e Louvor a toda Equipe da Secretaria de Educação, pelo 

sucesso da 1ª Semana de Educação – “Formação que Transforma”, ocorrida nos 

dias 18, 19 e 20 de julho p.p. em votação, foi a mesma aprovada por 

unanimidade de votos; 14. Moção do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo de 

Pesar pelo passamento da Sra. Romilda Parisi Tonini, ocorrido no dia 22 de 

julho, aos 89 anos de idade, em votação, foi a mesma aprovada por 

unanimidade de votos. A seguir, o Sr. Presidente deixou livre a palavra aos 

senhores Vereadores que quisessem fazer uso por cinco minutos, seguindo 

ordem de inscrição em livro, sem apartes conforme § 3º do Art. 154 do R.I., 

versando sobre Temas Livres: pela ordem, tomou a palavra o Sr. Ângelo 

Roberto Torres que  cumprimentou a todos, em especial ao público que vinha 

prestigiar a sessão, agradeceu a presença de cada um, às colegas de trabalho, as 

secretárias, e que aquela era a primeira sessão depois do recesso, e desejou a 

todos eles que Deus os abençoasse e que eles pudessem fazer um belo trabalho 

em prol da cidade, em prol da população; agradeceu a aprovação dos 

requerimentos e das indicações, e ressaltou a questão do requerimento que ele 

fez a respeito do “limpa fossa” que, até então, nunca tinha sido cobrado, e foi 

procurado por muitos moradores da região dos bairros Floresta, Santo Antonio 

do Jardim e Estrada do Camata, onde  estava sendo cobrada uma taxa agora de 

duzentos reais para fazer esse tipo de serviço; disse que tinha feito esse 

requerimento e agradecia a aprovação, para eles saberem onde estava, qual lei, 

se tinha a lei, para eles estarem informados para poderem informar aos 

munícipes, uma vez que esses bairros não possuíam a rede de esgoto, e que 
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tinha que fazer esse tipo de serviço e muitos desses moradores tinham lá sua 

simples casinha, e que tinha lá a fossa, enchia e vinha pedir a limpeza e tinha 

essa taxa que estava sendo cobrada, e que eles podiam ressaltar para saber aí a 

questão dessa taxa ser cobrada; disse, ainda, que queria parabenizar ao nobre 

Vereador Silva, na moção que fez para a EMS pela doação dos remédios para o 

Município, e que era de suma importância, eram bem vindos aqueles remédios, 

mas valia ressaltar, ainda, que estava faltando muito remédio na rede de Saúde, 

e que ele teve uns casos naquela semana, durante o mês de  julho, bastante 

casos, aí, principalmente, daqueles que estavam fazendo radioterapia de câncer, 

e tinham que tomar um remédio, o “Vonau”, que antes era dado e agora cortou 

da rede, e então, não sabia como estava sendo feito e que seria bom eles verem 

para pedirem para o médico trocar a receita, mas, infelizmente, o outro era 

fraco; disse que podiam estar vendo isso, e que aquele era um índice só que ele 

estava citando, mas eram vários tipos de remédios que tinham que ser 

solicitados para eles estarem tomando as devidas providências; comentou ainda, 

sobre a fila de espera para os exames, tinha pessoas aí com noventa dias ou 

mais, esperando exames, e tinha munícipes com consultas marcadas, a consulta 

era cancelada, o Hospital informava que iria ligar, e que tinha um paciente que 

já estava com quarenta dias, cancelou a consulta e não foi ligado; pediu aos 

nobres Pares, ao pessoal que tinha os contatos na rede de Saúde, para eles 

estarem vendo aquela situação; agradeceu, também, a moção, as duas moções 

que ele apresentou, e devido ao número de moções foi dispensada a leitura na 

íntegra, mas ele ressaltou a da Dona Maria Seuani, que foi uma grande pessoa, 

uma batalhadora, uma mãe, um avó, ela era sogra de sua prima, sempre 

trabalhou em prol da comunidade das Colinas do Castelo, a Comunidade São 

Jorge, enfim, merecia a condolência deles, e que aquela moção era o mínimo 

que a Casa poderia fazer, mas agradeceu a todos e que a família recebesse essa 

moção para guardar a lembrança, e que estava vendo na Casa, também, a 

família do Sr. Moacyr e deixou ali para o Vereador falar da Moção e dispensou 

seus sentimentos a todos eles ali presentes, e que sabiam a dificuldade da perda 

de um ente querido; comentou ainda, sobre outra moção que fez, dizendo que 

era para a mãe do Alcides Fávero, Sr. Osmar, também, lá do Santa Cruz, e que 

Deus abençoasse toda a família e confortasse o coração de cada um; desejou 

boa noite e agradeceu a todos; a seguir, tomou a palavra a Sra. Cássia Murer 

Montagner que cumprimentou a todos, aos seus Colegas Vereadores, toda a 

Mesa, o Sr. Presidente, à equipe que cuidava tão bem deles, e que estava com 

saudades já, a Alzira que fazia tempo que não via, agradeceu e a seguir, falou, 
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primeiramente, da questão do “limpa fossa”, que acabou pegando-os de 

surpresa essa questão da cobrança, e que achava oportuno mesmo eles pedirem 

um esclarecimento sobre isso, para ver como estava funcionando, e que o mais 

grave de tudo, ela achava, era ter fossa em Jaguariúna, ainda, eles tinham que 

superar isso, e que ela fez uma pergunta para a Prefeitura, no primeiro semestre,  

e eles disseram que tinha estudos e nos próximos meses, a coisa iria estar 

andando para que essa coisa fosse eliminada de Jaguariúna, que era a fossa, 

porque esse era o grande problema, e disse que ela vivenciou isso, ter que ficar 

chamando o caminhão limpa fossa, e tudo, e que era uma coisa complicada, e 

agora, ainda, era custosa, e disse de pressionarem mesmo, para que a Prefeitura 

conseguisse, enfim, os acordos que ela precisasse, com o Governo Estadual, 

Federal, os recursos que ela precisasse e que eliminasse, que Jaguariúna 

entrasse, realmente, no primeiro mundo, e parasse com essa coisa de ter fossa, 

que, realmente, era uma coisa atrasada; a seguir, comentou sobre as moções de 

pesar, da Maria Gaona, que era vizinha delas, confirmou com a Tina, presente 

na assembleia, e a Silvia, também, e que eles viam as coisas acontecendo, a 

vida passando, e para eles, era, realmente, bem difícil vivenciar, lá da vizinha 

deles, seu pai, sua mãe, Sr. Moacyr, a Maria e eles iam sentindo muito essa 

falta e por isso dispensou um abraço a toda a família da Maria, ao Bastião 

Soldado, à Elaine, e a toda a família lá; falou, ainda, da Dona Romilda e da 

Dona Conceição, e disse que também queria mandar um abraço muito especial 

para essas famílias, e que viam, às vezes,  as pessoas falecendo, até em idade 

avançada, mas a dor do familiar era a mesma coisa, e por isso dispensou um 

grande abraço e conforto para essas famílias, mas que ela queria, pela sua 

vivência, fazer uma homenagem muito especial ao Sr. Moacyr Malachias que 

fez parte da sua vida, e que ela cresceu junto com a Tina, com a Rosa, com a 

Kátia, com a Silvia e com a Márcia, e que ela cresceu dentro da casa da Dona 

Ivete, e que a passagem do Sr. Moacyr para ela, era como se morresse um pai, 

um tio também; disse que ela queria dar para eles o seu abraço, o seu carinho e 

que estavam juntos e, com certeza, o Sr. Moacyr estava olhando por todas elas, 

todos eles, e ele estava em um lugar melhor agora; dispensou um grande abraço 

e agradeceu; a seguir, tomou a palavra o Sr. Cristiano José Cecon que 

cumprimentou a todos, dizendo, primeiramente, de agradecer à Cris Catão, ao 

Valdir, à Nenê, que tanto vinham lhe ajudando, atendendo seus pedidos, 

passeando pelo corredor, correndo atrás, tentando resolver problemas, e 

agradeceu pela paciência, por tudo o que vinham fazendo pela cidade; disse que 

na Educação, ele tinha dado aula nas outras gestões, também foi sempre bem, 
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sempre foi fã da Educação em Jaguariúna, porém a Cris era diferenciada, era 

uma pessoa muito especial; disse de agradecer à Prefeitura, por ele ter feito o 

requerimento na melhora do fluxo de trânsito da rua do Spasso Sabores, onde 

foram construídas várias lombadas, algumas lombadas, não se lembrava se 

foram duas ou três, e foram confirmadas três, melhorou bem o trânsito, mas 

mesmo assim estava um pouco complicado, porque lá o fluxo comercial estava 

grande; agradeceu ao Presidente da Câmara, o Romilson, por ter regulamentado 

de forma prudente o uso do carro da Câmara, e que queria agradecer, também, e 

queria voltar a falar da CPFL, e que foi convidado a visitar a CPFL e foi muito 

bem recebido, tomou café pra caramba, só que voltou a ter apagões e se 

continuasse dessa forma, ele faria uma campanha que fosse informado à 

população, quais os direitos da população, caso houvesse queima dos 

eletrônicos dentro de casa, e que muitas pessoas com aqueles apagões, mesmo 

que eram curtos, um apagão de dois segundos, três segundos, alguns aparelhos 

queimavam e a população não sabia que tinha direito de ser ressarcida; disse 

ainda, que outra coisa, pediu ao Neguita, à Tais, que eram da Comissão de 

Transporte, que eles fizessem, que ele estava para montar um requerimento 

para entrar direto na EMTU, em Campinas, com um apelo para que eles 

pudessem suprir os horários que estavam indo lotados os ônibus, Jaguariúna à 

Campinas, e de Campinas à Jaguariúna e pediu se eles o ajudassem na 

montagem daquele documento, o Neguita, sempre experiência em transporte, a 

Tais, a Presidente da Comissão, e pediu que eles fizessem aquele documento e 

protocolassem em Campinas, direto na EMTU, para que eles pudessem cobrar a  

Empresa Metrópolis; agradeceu, por enquanto e desejou boa noite; a seguir, 

tomariam a palavra os Srs. David Hilário Neto de Inalda Lúcio de Barros 

Santana, que a passaram, tomou a palavra o Sr. José Muniz que cumprimentou 

a todos os presentes, comentando sobre uma indicação que ele fez a respeito do 

ponto de taxi, ali, os taxistas que todos os dias estavam reclamando, tinha uma 

reclamação deles, e agradeceu pela indicação ser aprovada, e verem o que eles 

poderiam estar fazendo de melhorias para eles, se havia a possibilidade de 

estarem mudando o ponto de taxi ali, ou não, não sabia, mas que pudesse estar 

fazendo uma reunião com eles e ver o que era melhor, pois eles falaram que a 

corrida estava difícil, e nesta crise que estavam todos passando, eles 

reclamavam que estava muito fraco o movimento deles e que se havia a 

possibilidade de estar mudando o ponto deles ali ou não; comentou ainda sobre 

a moção que fez para a Secretaria da Educação, em nome da Cristina Catão e 

do Edgar, os parabenizou pelo belíssimo trabalho que estava sendo feito na 
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Educação e que era de grande valia e que foi lá na primeira semana que teve, 

foi maravilhoso, quem não foi, perdeu, achava que foi perfeito, os fez relembrar 

um pouco do tempo deles, e foi extraordinário; parabenizou à Cristina Catão, ao 

Edgar e toda a Secretaria da Educação, estavam todos de parabéns; desejou boa 

noite e agradeceu; em seguida, tomariam a palavra os Srs. Luiz Carlos de 

Campos, Rodrigo da Silva Blanco e Taís Camellini Esteves, que a passaram; 

tomou a palavra o Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo que cumprimentou a 

todos, dizendo que iria iniciar sua fala, pedindo licença para a leitura da moção, 

e que eles elaboraram em conjunto sobre o passamento do Sr. Moacyr, a seguir 

leu: “„Não morreste, partiste. Como quem foi ao encontro de um sonho. Para 

além da aurora... Para além do arco-íris... Não morreste, te vestiste de estrelas, 

te cobriste de luz. Submergiste num sono no embalar das mãos de Deus. Não 

morreste, foste à frente de nós. Preparar um lugar, arrumar toda casa para que o 

dia do reencontro tenha sabor de infinito...‟  A separação é penosa, mas quando 

se tem fé, é possível se sentir mais amparado. A memória daqueles que 

partiram, será para sempre parte dos corações daqueles que ainda permanecem. 

É assim que acreditamos que será com o Senhor Moacyr Malachias, que partiu 

no último dia trinta de junho, mas ficará para sempre nos corações daqueles que 

o amaram e vão amar sempre. Por mais difícil que o momento possa parecer, 

sempre existe uma luz, uma esperança. Tudo se encaminhará da melhor 

maneira possível. Amanhã será um novo dia. Diante do exposto, apresentamos 

à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as formalidades legais de 

praxe, Moção de Pesar pelo passamento do Sr. Moacyr Malachias, ocorrido em 

trinta de junho corrente, com noventa anos de idade, nesta cidade.” Disse que 

com essas palavras, deixava ali, também, um manifesto de pesar a todas as 

famílias que foram lidas ali as moções que no hoje estavam enlutadas, a Dona 

Maria Aparecida Seuani, a Dona Romilda Parisi Tonini, a Dona Conceição 

Sotello Fávero, e que aquele momento de dor em todas as famílias, infelizmente 

eles passavam ou passariam um dia, só que ele queria deixar ali a mensagem, 

que vinha de Santo Agostinho: “Simplesmente quem vai, vai viver do lado do 

mundo do Criador, deixando aqui o mundo das criaturas.” Disse que essa era 

uma esperança que confortava, que dava força para continuar vivendo e com a 

certeza na fé, que um dia encontrariam novamente as pessoas que amavam 

nesta vida; disse que a morte era somente uma passagem e não um adeus e, com 

esse intuito, colocassem nos corações das famílias que ali estavam sempre 

aquela mensagem e colocasse a fé naquele Cristo que ressuscitou exatamente 

por todos; viver a dor era um momento, mas a lembrança e a saudade seriam 
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eternas; disse ainda, com relação às moções, queria ali parabenizar as moções 

apresentadas à Secretaria de Educação pelo desenvolvimento da Semana de 

Formação dos Educadores, marco muito importante no processo educacional; 

disse que foi brilhante a escolha dos palestrantes, foi desenvolvida com muita 

lisonja a todos que participaram; deixou ali seus parabéns à Secretária Cristina, 

toda equipe da SEDUC, pelo desenvolvimento desse projeto; colocou ali, 

também, dentro das moções, as que foram apresentadas com relação ao atleta 

do Judô, e que o esporte, mais uma vez sendo exaltado, o deixava muito feliz 

ali naquela Casa, o João Pedro; disse que era uma conquista que, muitas vezes, 

parecia pequena, mas era significativa na vida de uma criança que estava em 

formação e só o Esporte podia promover isso, e que reconhecer esse valor dele, 

disse ao Vereador Bozó, era dar à família dele, também, essa importância que o 

Esporte iria ter para a formação dele, e parabenizou ao Vereador pela iniciativa; 

disse, por fim, de colocar ali as indicações deles exaltando o bairro Santo 

Antonio do Jardim, (a Sra. Secretária comunicou ao Vereador que o seu tempo 

havia se esgotado); o Vereador disse que no final repetiria; agradeceu, 

desejando boa noite; a seguir, tomaria a palavra o Sr. Afonso Lopes da Silva 

que a passou, embora, como disse a Sra. Secretária, teria muita coisa para falar, 

mas estava sem voz para isso; tomou a palavra o Sr. Alfredo Chiavegato Neto 

que cumprimentou a todos, aos Secretários Municipais ali presentes, Nenê, 

Valdir, Cristina, e que estavam ali em mais um semestre, e que esperava, 

realmente, daquelas discussões deles, quem saísse ganhando com tudo isso, 

fosse a população; disse que foi à Tribuna, somente para lembrar e enaltecer e 

dar um acalanto às famílias que foram ali lembradas, através das moções, e que 

perderam seus entes durante aquele mês de julho, o Sr. Moacyr recentemente, 

em junho, e o restante agora em julho, principalmente, naquela semana do dia 

vinte e cinco, que ele não estava na cidade, viu tanta gente que faleceu e fazia 

parte do meio deles, do convívio deles, a mãe do Quim, a Dona Maria Seuani, 

enfim, pessoas que, realmente, conviveram muito com eles, e que achava que 

numa das últimas sessões deles, tiveram ali, e ele até se emocionou, em virtude 

deles estarem ali homenageando uma atleta, inclusive da família Malachias e 

que ele se lembrou que era bom eles estarem fazendo isso na Câmara, porque 

era bacana, porque na Câmara Municipal eles só discutiam problemas, e 

principalmente situações de moções, que geralmente, eram de pesar, poucas 

eram de honrarias, congratulações, e quando isso acontecia eles tinham que 

estar enaltecendo cada dia mais, mas, enfim, eram pessoas que prestaram 

grande serviço à comunidade, fizeram com que Jaguariúna chegasse onde 
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chegou, e que eles tinham que estar sempre lembrando delas; disse que o Sr. 

Moacyr também teve uma passagem muito grande, pelo menos, na sua vida, e 

que no dia vinte de julho ele tinha feito cinquenta anos, nasceu e cresceu ali na 

rua José Alves Guedes, e, consequentemente, na rua Alfredo Engler, e o Sr. 

Moacyr tinha ali, e que a primeira leiteria dele foi ali, e além da leiteria ele 

tinha um joguinho de bicho lá no fundo, e que ele, Alfredo, aprendeu a jogar 

bicho com ele, o Sr. Moacyr, e adorava jogar o bicho com ele, e além disso, ele 

tinha, e eles ficavam brincando na frente da leiteria, e que eles só brincavam ali 

na rua, jogava “bets”, bola, direto, e ele era massagista, ele tinha esse dom de 

ser massagista também, e eles se machucavam e corriam a ele, e que ele, 

Alfredo, se lembrava que uma vez foi jogar bola ali no Amâncio, e eles tinham 

poucos lugares para desfrutar do convívio esportivo também naquela época, e 

que só tinha o Amâncio, o Jaguar, além de poucas escolas que existiam, 

também, só tinha o Amâncio e o Tozzi, e hoje, Jaguariúna tinha escolas 

distribuídas, parques e praças para todos os bairros e que, naquela época, ele 

pulou o muro do Amâncio e foi jogar bola com aquelas calças “Adidas”, que 

eram grudadas, e que levou um tombo e deu de joelho no chão, e que continuou 

jogando bola e viu que seu joelho começou a ficar atado, não dobrava mais, foi 

levantar a calça, subiu um pelote (e indicou o tamanho), e disse que estava 

enrolado, onde ia? Disse: “Vamos no Sr. Moacyr!”. Falou que não se esquecia 

daquela massagem até naquele dia; disse que sabia que eram pessoas que 

marcaram muito a vida deles, principalmente, nos momentos que os ensinaram 

muito, eles, crianças, e que era nessa idade que eles aprendiam o caráter, e eram 

pessoas do convívio deles que os ensinavam a ser bons cidadãos, e, 

principalmente, bons seres humanos, e o Sr. Moacyr foi uma dessas pessoas, 

também, que conviveram ali na rua Alfredo Engler, e que um dia ele iria contar 

uma história que eles comentavam muito daquela rua, que eles brincavam que 

era uma rua de loucos, e um dia ele iria contar as personagens que cada um 

fazia, a começar pelo Bega que fumava cigarro apagado, tinha o irmão do 

Luciano, que sempre brigava com todo mundo, enfim, tinha uma série de 

situações; disse que o Sr. Moacyr participou da sua vida, assim como ele teve a 

grata satisfação de conviver com suas filhas, também, algumas delas eram 

grandes amigas, enfim, e que sabia que muitas trabalharam, ajudaram muito na 

leiteria ali e que ele só tinha que, realmente, agradecer a todas as pessoas que 

até aquele dia conviviam com ele; disse, então, a todos que mais uma vez eles 

estavam ali para fazer com que Jaguariúna, assim como essas pessoas deixaram 

aquele legado, eles pudessem deixar os seus legados para que Jaguariúna fosse 
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cada vez melhor, e sabia que o seria em virtude de tudo aquilo que vinha 

acontecendo e a cidade, realmente, era abençoada e ele sabia que ela tinha um 

potencial diferenciado de qualquer outra cidade e que sabiam disso, 

principalmente, com a sua arrecadação, pela sua estruturação, e disse que ela 

tinha cada vez mais que prestar um bom serviço à sua comunidade, e disse que 

ela podia muito mais do que cobrar uma taxinha de duzentos reais para retirar o 

esgoto da casa de pessoas, sendo que não cobrava isso de nenhuma forma e que 

sabia que tinha que arrecadar e que sabiam que a arrecadação municipal subiu e 

muito, nos últimos sete meses, ela subiu vinte e oito por cento, pelos últimos 

dados, e que eles sabiam ( a Sra. Secretária comunicou ao Vereador que seu 

tempo havia se esgotado,) e ele disse que isso era o mínimo que eles tinham que 

dizer e pedir para que as autoridades aumentassem a arrecadação, mas nem 

tanto, cobrando de quem, realmente, não tinha condições de pagar; a seguir, 

tomou a palavra o Sr. Romilson Nascimento Silva que, primeiramente, passou a 

presidência dos trabalhos da Mesa para o Sr. Vice Presidente, Afonso Lopes da 

Silva; na tribuna cumprimentou a todos, dizendo de abrir sua fala, entrando no 

assunto das fossas, eles estavam com esse problema, principalmente, nos três 

bairros, Floresta, Santo Antonio do Jardim e Bom Jardim, e que achava que 

nuns quarenta dias passado, o pessoal do Floresta o procurou para pedir a 

limpeza do bairro, das fossas; disse que foram prontamente atendidos, o Diretor 

de Obras, o Lucas, resolveu o problema, ele limpou as fossas, só que eles 

tinham um problema lá, e que a mais de três metros, já dava água lá, e que eles 

estavam com as fossas, numa média de trinta, quarenta dias, elas chegavam na 

sua totalidade, e não tinha mais o que fazer; disse que foram surpreendidos que 

teve uma regulamentação que iria ser cobrado um valor de duzentos e seis reais 

de taxa de limpeza da fossa, e que reuniram a liderança dos três bairros, tiveram 

uma reunião, naquele dia, com o Secretário de Governo, Valdir Parisi, o Diretor 

de Planejamento, o Rômulo, e mais o engenheiro da Prefeitura, o Regis, e que 

fez um apelo aos representantes da Prefeitura para que eles isentassem, por 

enquanto, os moradores dessa taxa, e que era uma taxa de duzentos e seis reais 

e que ele achava um pouco pesado, iria ficar muito oneroso ao morador, a cada 

trinta ou quarenta dias estar pagando esse valor, e que acharam algumas saídas, 

que poderiam estar fazendo outras fossas, mas não achava justo, tinha uma 

previsão de um ano e meio, dois anos, ter rede de esgoto, e chegarem para cada 

morador e pedir para ele fazer uma fossa de mil e setecentos reais e mais 

duzentos e seis por mês de limpeza, o cara iria pegar um pau e sair correndo 

atrás dele, iria bater no Romilson, e que ele, sinceramente, não iria propor para 
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os moradores, e que queria pedir a sensibilidade do Prefeito, o Prefeito que era 

bem próximo das pessoas, estava sempre nas ruas, dos moradores, ter esse 

entendimento, e que estavam achando um meio para não estar cobrando, por 

enquanto, aquela taxa, e que sabiam dos “Ns” problemas que tinham aqueles 

bairros, e que o Prefeito estava comprometido, buscando melhorias, 

principalmente, asfalto, entre outros, estavam sofrendo bastante lá com poeira, 

muitos buracos, estavam cobrando todas essas coisas, e que achava que não era 

o momento de atribuir despesa aos moradores, e que passavam por uma crise a 

nível nacional, e que Jaguariúna também não estava, e mesmo o Fred falando 

que aumentou a arrecadação no Município, eles estavam com um grave 

problema de desemprego, muita gente desempregado, e o cara fazer um 

compromisso de a cada quarenta dias pagar duzentos e seis reais de taxa de 

limpeza de fossa, iria ficar complicado; disse que teriam uma reunião 

posteriormente com o Secretário de Assuntos Jurídicos da Prefeitura, o Dr. 

Fabiano, e que eles estavam achando algum caminho, um meio termo, pois o 

ideal era que não fosse cobrada a taxa dos moradores naquele momento, até que 

saísse a rede de esgoto; aproveitou, ainda, o momento, que ele falou da 

Secretaria de Obras, queria dar um destaque para o Lucas, Diretor de Obras, 

menino muito bom, fazendo um trabalho muito bom, na Secretaria de Obras, e 

que costumavam falar, estava fazendo muito com pouco, e queria parabenizar e 

estava sempre o encontrando, o parabenizando, o menino estava trabalhando 

muito bem lá, o Governo estava com outra cara, todo mundo se mexendo, 

correndo, todas as Secretarias, todos os Secretários, e parabenizou aos 

Vereadores pelas moções à Secretaria da Educação, a Cris, trabalhando firme 

lá, um excelente trabalho, o Valdir Parisi, com esse “coraçãozão” grande, 

querendo ajudar todo mundo, a Nenê sempre pronta, atendendo todo mundo, 

ela ficava brava à vezes, mas atendia, e estava caminhando, sabiam que estava 

caminhando; o Diretor de Desenvolvimento Econômico, o Valdir Oliveira, 

fazendo um maravilhoso trabalho com as empresas, e que viam que mudou um 

pouco a cara, e que tinham uma desconfiança do PAT, o PAT mudou aí, 

reformulou, tinha hoje as ferramentas, disse ao Valdir, ferramentas vias celular, 

e que viam que melhoraram as coisas, que precisava trazer mais empresas ao 

Município, o Valdir estava empenhado nisso, diariamente, em contato com as 

empresas para Jaguariúna, e parabenizou, em nome do Prefeito Municipal, toda 

a Administração, pois achava que o caminho era esse, sempre pensando nas 

pessoas, no bem de todos; agradeceu a todos, desejou boa noite e deixou seu 

abraço; disse que tinha se esquecido de uma pessoa especial, o grande Ed, firme 
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na Educação, parceirão da Cris, e dispensou a ele um abraço. Em seguida, o Sr. 

Vice Presidente retornou a presidência dos trabalhos da Mesa para o Sr. 

Presidente que, terminado o Expediente, suspendeu a sessão por 15 (quinze) 

minutos, conforme determinava o Art. 149, Parágrafo Único, do Regimento 

Interno. Terminado o prazo concedido, o Sr. Presidente reabriu a Sessão 

determinando a feitura da chamada onde foi anotada a presença dos seguintes 

Srs. Vereadores: Afonso Lopes da Silva, Alfredo Chiavegato Neto, Ângelo 

Roberto Torres, Cássia Murer Montagner, Cristiano José Cecon, David Hilário 

Neto, Inalda Lúcio de Barros Santana, José Muniz, Luiz Carlos de Campos, 

Rodrigo da Silva Blanco, Romilson Nascimento Silva, Taís Camellini Esteves e 

Walter Luís Tozzi de Camargo. Constatado número regimental, o Sr. Presidente 

deu início à Ordem do Dia: Dos Srs. Alfredo Chiavegato Neto, Walter Luís 

Tozzi de Camargo, Rodrigo da Silva Blanco, Cássia Murer Montagner e 

Cristiano José Cecon foi apresentado requerimento de urgência especial (alínea 

“b”, inciso I, do artigo 185 do Regimento Interno), para que o Projeto de Lei 

que autoriza o Poder Executivo a alienar, por doação, bem imóvel à Caixa 

Econômica Federal, e dá outras providências, encaminhado a Casa através do 

Ofício DER nº 065/2017, fosse apreciado em única discussão naquela sessão; 

antes de colocar em discussão, o Sr. Presidente registrou a presença da 

Presidente do Sindicato dos Servidores Públicos, a Rita, e pediu desculpas, ela 

estava escondidinha e ele não conseguiu vê-la, pediu desculpas; em discussão e 

votação o requerimento de urgência especial, foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; a seguir, o Sr. Presidente solicitou que fosse feita a 

leitura do Projeto de lei em discussão; a seguir, o Sr. Presidente designou o 

Vereador Afonso Lopes da Silva como relator especial para exarar parecer ao 

referido projeto, motivo pelo qual, suspendeu a sessão; decorrido o prazo 

necessário para a elaboração do parecer, o Sr. Presidente reabriu a sessão 

determinando a leitura do parecer do Relator Especial designado, favorável ao 

projeto; a seguir, em Única Discussão, foi apreciado o Projeto de Lei nº 

031/2017, do Executivo Municipal, que autoriza o Poder Executivo a alienar, 

por doação, bem imóvel à Caixa Econômica Federal, e dá outras providências 

(Quorum de deliberação: maioria absoluta: Art. 50,  § 1º,  XI do R.I.). Em 

discussão, pediu a palavra o Sr. Cristiano José Cecon que cumprimentou a 

todos, novamente, dizendo que era muito louvável, tudo que era feito para a 

melhoria da situação habitacional do País, porém uma coisa que o preocupava 

era a Caixa, como sempre, porque a Prefeitura, dando tudo certo, acontecendo 

isso mesmo, cobrasse que, quando fosse realizado que a Caixa Federal deixasse 
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claro as regras para não ser igual às outras situações que colocavam o povo 

muito em sofrimento, se a pessoa iria ter condições ou não iria ter condições, 

porque as regras, eles sabiam, que eram do Governo Federal, as formas de 

pagamento, e que a Caixa deixasse clara a forma se a pessoa iria poder pegar ou 

não iria poder pegar, porque colocava, muitas vezes, a pessoa em fase de 

sofrimento,  que ela achava que iria conseguir, achava, ia, levava documento e 

existiam muitos atravessadores, e repetiu que existiam muitos atravessadores, 

de corretores, neste momento, e desejou que a Caixa deixasse claro, mas ele 

queria dar parabéns por essa atitude e desejou boa noite a todos;  a seguir, pediu 

a palavra o Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo que cumprimentou a todos, 

novamente, dizendo que aquela iniciativa era bastante louvável do Governo 

Municipal, que estava buscando de reduzir esse déficit habitacional no 

Município; investimentos dessa natureza iriam beneficiar, principalmente, 

aqueles que sonhavam com a casa própria e esse projeto, naquele dia, tramitava 

na Casa, dali iria ser encaminhado para a Caixa, que iria para análise, e tiveram, 

também, a intervenção, para dar prosseguimento neste projeto, do Deputado 

Carlos Sampaio, que os ajudou junto ao Governo Federal, para que houvesse 

esse enlace com o Município; deixou ali seus parabéns à iniciativa de todos os 

envolvidos, ao Prefeito, por se preocupar com essas questões, sempre 

pertinentes na sociedade, e, principalmente, ao Deputado, por também os ajudar 

neste sentido junto aos órgãos federais; agradeceu, desejando boa noite. A 

seguir, em votação o Projeto de Lei nº 031/2017, do Executivo Municipal, que 

autoriza o Poder Executivo a alienar, por doação, bem imóvel à Caixa 

Econômica Federal, e dá outras providências, foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos. Terminada a Ordem do Dia, o Sr. Presidente deu início à 

Explicação Pessoal dos Senhores Vereadores, que se manifestariam sobre 

atitudes pessoais assumidas durante a Sessão ou no exercício do mandato (Art. 

168, R.I.) – pela ordem, tomou a palavra o Sr. Cristiano José Cecon que 

cumprimentou a todos, novamente, dizendo que ele só queria, rapidinho, dar 

parabéns às duas Bancadas, por estarem preocupadas com os bairros mais 

afastados, porque eles podiam notar que a cidade deu uma melhora muito 

grande, os buracos deram uma melhora bem grande, estavam sendo feitas 

lombadas, pinturas, só que ele achava uma coisa legal, que todos, as duas 

bancadas, estavam preocupadas com os bairros mais afastados e que achava que 

isso era muito importante, porque eles tinham que auxiliar, neste momento, o 

Executivo, para que os bairros mais afastados, mais carentes, fossem assistidos; 

deu parabéns a todos, e desejou uma boa noite e uma boa semana a todos; 
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agradeceu. Terminada a Explicação Pessoal, o Sr. Presidente encerrou a Sessão, 

convocando a próxima Sessão Ordinária para o dia oito de agosto de dois mil e 

dezessete, terça-feira, com início determinado para às dezoito e trinta horas. 

Nada mais havendo a tratar, lavrei a presente ata que lida e achada conforme, 

vai devidamente assinada. 

 

 

Vereador Romilson Nascimento Silva 

Presidente 

 

 

Vereador Afonso Lopes da Silva 

Vice Presidente 

 

 

Vereadora Cássia Murer Montagner 

Primeira Secretária 

 

 

Vereadora Inalda Lúcio de Barros Santana 

Segunda Secretária 
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